



# 元気っ子

№223 ながさわ保育園

平成 28 年 3 月号

園 長 市 川 温 予

三寒四温の日が続き、子ども達も体調を崩す子がでてきました。近隣の小学校では、インフルエンザが多くなってきたということなので、“手洗い・うがい・換気”をしっかりとって予防に努めたいと思います。

さて、保育園では、卒園や進級に向けての準備をしています。ライオンは完全に異年齢クラスから抜け、就学の準備をしています。年長さんが抜けた異年齢クラスには、3、4歳児と2歳児（うさぎ組）が少しずつ異年齢クラスの移行期間として入室します。2歳児がいることによって、3、4歳児はお兄ちゃん、お姉ちゃんぶりを発揮するでしょうね。今まで一番年下だった3歳児も2歳児の存在によってまた、成長することだと思います。

特にライオン組は、就学に向けて身につけておかなければならないこと、生活習慣を丁寧に確認していきたいと思っています。

就学に向けて大切なことは、

- 基本的な生活習慣ができていること。（食事の仕方、トイレの使い方、身辺整理など）
- 生活リズムが整っていること。（早寝・早起き・朝ご飯）
- 話がきちんと聴けること。
- 姿勢を正して座ること。
- 自分の思いがしっかり話せること。（困っていることや解らないことがあったら聞く）
- 友達づきあいができること。
- 片付けがきちんとできること。

など、就学前の子ども達にとって生活のすべてが勉強です。また、生活体験の豊かさが学校生活にもつながっていきます。いろんな経験をすることで、さまざまな力をつけていきます。子育てや教育にこれさえやれば正解というのはありません。子どもは一人ひとり違いますし、親も一人ひとり違うからです。ささいなことであっても何かができるようになったことを親子で喜び合うことが大事だと思います。



4月になったらひよこ組はりす組に、りす組はうさぎ組にと今の環境とは全く違った住環境になります。子ども達にとっては、担任が変わり、部屋が変わりと不安や戸惑いもあると思いますので、4月までにゆっくりと新しい環境に馴染めるように準備をしていきたいと思っています。

今年度もあとわずかですが、事故のないように子ども達には元気に楽しくそしてゆっくり過ごしてほしいと思っています。